

# *L'OCLAE décerne la médaille de son 50e anniversaire à Fidel et à Raul Castro*

---



La Havane, 12 août, (RHC).- L'OCLAE, l'Organisation Continentale Latino-américaine et Caribéenne des Étudiants a décerné la médaille commémorative de son 50e anniversaire à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, et au président Raúl Castro.

Une cérémonie solennelle a eu lieu ce jeudi après-midi à l'amphithéâtre de l'Université de La Havane, lieu de naissance de cette organisation régionale, le 11 août 1966.

Les leaders étudiants de la région rassemblés ici à La Havane pour fêter les 50 ans de l'OCLAE ont également voulu rendre hommage au président Hugo Chavez, mort en mars 2013 et aux 5 anti-terroristes cubains qui ont injustement purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis.

La médaille du 50e anniversaire de l'OCLAE a également été décernée aux présidents Evo Morales de la Bolivie, Daniel Ortega, du Nicaragua et à Dilma Rousseff, du Brésil. Une preuve ostensible de leur opposition au coup d'État parlementaire que la droite brésilienne ourdit contre elle.

Luiz Inacio Lula Da Silva, leader du PT brésilien et Piedad Cordoba, militante colombienne pour les droits humains et pour la paix dans son pays se sont également vu décerner cette médaille.

Des organisations des étudiants et des jeunes latino-américains ont également été au centre des hommages en raison de leur contribution au mouvement étudiant continental.

La cérémonie venait ouvrir la rencontre latino-américaine et caribéenne des étudiants anti-impérialistes et la présidente de l'OCLAE, Heidy Villuendas, a tenu à rappeler que cette rencontre voulait se joindre aux hommages qui sont rendus un peu partout à Fidel Castro pour ses 90 ans demain.

Elle a souligné l'engagement éternel de Fidel envers les causes les plus nobles du monde, sa lutte inlassable contre l'impérialisme et sa confiance infinie dans la jeunesse.

Les étudiants de la région ont fait cadeau au Commandant en Chef d'une pièce intitulé : «L'imbattable éternel, sculpteur de peuples» d'un jeune artiste cubain.

Taillée sur une pierre verte de Las Coloradas, la plage où a débarqué l'expédition du yacht Granma, expédition commandée par Fidel Castro, la sculpture de 48 cm contient divers symboles dont le losange du grade du Commandant et la V de la victoire ornée de branches d'olives.

La présidente de l'OCLAE a remis les cadeaux pour Fidel à Olga Lidia Tapia, membre du secrétariat du Comité Central du PCC présent à la cérémonie d'ouverture de la rencontre des jeunes anti-impérialistes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/102619-loclae-decerne-la-medaille-de-son-50e-anniversaire-a-fidel-et-a-raul-castro>



**Radio Habana Cuba**